
ATA Nº 21/2020 – REUNIÃO – DIREÇÃO

Local:
WebConferência

Data:
14/12/2020

Início:
13h30

Término:
15h30

PARTICIPANTES:
André Kuhn Raupp (Diretor-Geral);
Adriano Becker (Direção de Administração e Planejamento);
Isabel Cristina Müller (Coordenação geral de Ensino);
Mário Lucio Roloff (Direção de Ensino, Pesquisa e Extensão);
Márcio Rampelotti (Direção de Infraestrutura e Produção);
Fábio Poffo (Serviço Integrado de Suporte e Acompanhamento Educacional); e
William Leôncio Wrubel (Chefia de Gabinete).

PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO:
– Empréstimo do Auditório da UU para a Câmara de Vereadores de Rio do Sul;
– Pavimentação da Estrada do Redentor;
– Encontro com os servidores; e
– Rodada das Direções.

DESENVOLVIMENTO:
O Diretor-Geral do campus deu início a reunião, agradecendo a presença de
todos, e na sequência passou a palavra ao DIP/Márcio, o qual expôs o assunto
referente ao Empréstimo do Auditório da UU para a Câmara de Vereadores
de Rio do Sul. Posto para debate, discutido o assunto, deliberou-se pelo
empréstimo do auditório da Unidade Urbana. Porém, será solicitado envio de
ofício da Câmara, para oficialização da demanda. Após, passou-se para o
assunto referente a Pavimentação da Estrada do Redentor. O Diretor
informou sobre uma reunião que ocorreu com a AMAVI, onde foi dialogado
sobre a pavimentação da Estrada. Foi informado que será realizado um
encontro entre o campus e o Prefeito de Rio do Sul, o qual está agendado para
quinta dia 17/12/2020, para conversar sobre o assunto. Após, foi dialogado
sobre a possibilidade de organização de um Encontro com os Servidores, de
forma virtual. Dialogado sobre a questão, foi deliberado pela organização do
mencionado encontro, no início de fevereiro/2021, momento no qual as
Direções informarão as ações ocorridas no campus. Após, foi comentado sobre
estender esta reunião, para a Reitoria, em outro momento, no intuito de
também passar as ações dos campus. Em relação à Rodada das Direções,
DEPE/Mário deu início, informou que o foco da Coordenação Geral de Ensino,
e Assessoria de Ensino, com suporte do SISAE, está centrada na organização
dos Conselhos de Classe dos cursos Técnicos Integrados, momento em que
será aproveitado para dialogar com os Professores, sobre os próximos
encaminhamentos referentes às aulas. O DEPE/Mário aproveitou para informar
a agenda do setor, para a próxima semana. Após o SISAE/Fábio fez
comentários sobre 02 (dois) Editais. Um Edital referente ao PAE, informando
que foram prolongadas as parcelas deste Edital, por mais 03 (três) meses; e
outro comentário em relação ao Edital da Inclusão Digital, informando que o
campus recebeu os chips de celular para repassar aos alunos contemplados no
mencionado Edital. Já a CGE/Isabel aproveitou para informar sobre a questão
das movimentações/redistribuição dos Professores, e que já está sendo



pensada a inclusão dos horários no sistema, para realização das matrículas no
próximo ano. DAP/Adriano informou que terminou o prazo de empenho, e que
o de custeio termina dia 22/12/2020. Informou que o setor está dando atenção
a alguns contratos que encerrarão no ano que vem (2021). Quanto ao servidor
de internet (equipamento) da TI, está sendo buscado um servidor que atenda
às nossas necessidades, dentro de um valor acessível. Já o DIP/Márcio
informou que está sendo colocada a cobertura na garagem do almoxarifado.
Quanto às placas solares, estão sendo instaladas, sendo que agora está sendo
realizada a parte da fiação. Na Unidade Tecnológica, foram abertos os buracos
para serem colocadas as hastes, para então serem montadas a estrutura e
posteriormente colocada as placas fotovoltaicas. Na suinocultura, semana
passada foram drenadas as esterqueiras, sendo que percebeu-se que elas
estavam enchendo por causa da chuva. Em relação aos equipamentos do
Edital 15, os equipamentos estão chegando e sendo entregues aos
professores. As lavouras já estão plantadas, e quanto às obras para o ano que
vem, só está sendo aguardado alguns contratos, para então serem iniciadas,
sendo que a previsão é para terem início em Janeiro/2021. Os insumos estão
chegando. A previsão para chegada das telhas para fechar a Mecanização é
dezembro/2020, e as telhas para a Unidade Urbana devem chegar em
Janeiro/2021. Não restando mais assuntos a serem debatidos, deu-se por
encerrada a reunião.

OBSERVAÇÕES E/OU ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:
– Sem observações.

Original assinada e arquivada no Gabinete


